



10 Jahre Blutdruckinstitut Göttingen

Jubiläum im EDEN Hotel

1997 wurde das Blutdruckinstitut Göttingen e.V. von Medizinern und Patienten gegründet. Innerhalb von wenigen Jahren ist der gemeinnützige Verein zu einer festen Institution in der Region, aber auch bundesweit, in Sachen Aufklärung und Bekämpfung des hohen Blutdrucks geworden. Am 25.10. feiert das Blutdruckinstitut nun sein 10-jähriges Jubiläum im EDEN Hotel mit einem Festvortrag von Prof. Dr. Hermann Haller, Leiter der Abteilung Nephrologie der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH). Der 1. Vorsitzende Dr. Egbert Schulz begleitet das Projekt von Anfang an und dankt allen ganz herzlich, die in den vergangenen Jahren mitgeholfen haben, das Projekt Blutdruckinstitut zu einer Erfolgsgeschichte werden zu lassen. www.blutdruck-goe.de ■